



Con la colaboración de:



Noticias

Resolución de los Contratos SEOM-Río Hortega y Ayuda SEOM-Juan Rodés 2021

Los Contratos SEOM-Río Hortega 2021 han sido para el **Dr. Jesús Brenes Castro**, de la Fundación Idibell, que desarrollará la Beca en el ICO de Hospitalet, Barcelona, y el **Dr. David Viñal Lozano**, de la Fundación Investigación Biomédica Hospital La Paz, que desarrollará la Beca en el Hospital La Paz, Madrid. **SEOM financia estos dos nuevos Contratos del Programa Río Hortega fruto del acuerdo de colaboración con el Instituto de Salud Carlos III (ISCIII)** firmado en junio de 2013. Se trata de una actuación del ISCIII enmarcada en la Acción Estratégica en Salud para la formación en investigación de profesionales en las líneas de investigación en Oncología Médica. Por otra parte, la **Ayuda SEOM-Juan Rodés 2021** ha recaído en el **Dr. Robert Montal Roura**, del Hospital Arnau de Vilanova, Lleida. **SEOM concede esta ayuda, con una aportación única de 40.000€ dentro de la Acción Estratégica en Salud 2021**, para poner en marcha el proyecto de investigación del especialista en Oncología Médica que obtenga un contrato Juan Rodés en la presente convocatoria con la mejor puntuación.

[Resolución](#)

Nuevos posicionamientos SEOM sobre vacunación para oncólogos y pacientes

Ya puede consultar tres nuevos posicionamientos SEOM sobre vacunas. El primero se trata de una **actualización** en el posicionamiento y recomendaciones de SEOM en relación con la campaña de vacunación **frente a la COVID-19** en pacientes con cáncer. El segundo es un **posicionamiento sobre vacunas en general para pacientes con cáncer dirigido a oncólogos médicos**. Y el tercero, un posicionamiento sobre vacunas en general para pacientes con cáncer **dirigido a pacientes**.

[Actualización posicionamiento COVID-19](#)
[Posicionamiento dirigido a oncólogos médicos](#)
[Posicionamiento dirigido a pacientes](#)

Fallo de la Beca SEOM/GILEAD



La Beca SEOM/GILEAD de estancia de dos años en centros de referencia en el extranjero para investigación básico-traslacional en cáncer de mama ha recaído en el **Dr. Alejandro Ríos Hoyo**, del Hospital del Mar de Barcelona, que realizará su estancia en el Yale School of Medicine, de Estados Unidos. Esta beca cuenta con una dotación económica de 70.000 euros.

[Fallo](#)

SEOM y SEFH impulsan el proyecto Webtalks Farmacia-Oncología

SEOM y la Sociedad Española de Farmacia Hospitalaria (SEFH) han puesto en marcha el proyecto denominado Webtalks Farmacia-Oncología, compuesto por 17 webtalks sobre temas de interés para ambos colectivos, que se celebrarán entre enero y diciembre del 2022. Este proyecto nace de la necesidad de **completar la formación y la actualización de oncólogos y farmacéuticos en aspectos relacionados con la farmacología y las terapias oncológicas**, cuya aplicabilidad al paciente oncológico puede repercutir en una mejora de su calidad asistencial. **El plazo de inscripción** para el primer webtalk, se abrirá a **principios de enero de 2022** y la **inscripción será gratuita para los socios**. Le animamos a consultar el programa científico y toda la información relevante de estas Jornadas.

[Webtalks](#)


22ª Reunión del Consejo de Protectores de la Fundación SEOM

Este miércoles, 15 de diciembre de 2021, la Dra. Enriqueta Felip, presidente de SEOM, presentó al Consejo de Protectores de la Fundación SEOM las actividades desarrolladas a lo largo de 2021 y las líneas estratégicas para 2022.

[22º Consejo de Protectores](#)

Informativo SEOM-EFE Salud: Highlights del Congreso SEOM2021

Los highlights y avances en los diferentes tipos de tumores presentados en el Congreso SEOM2021, celebrado a finales del mes de octubre, protagonizan una nueva edición del Informativo SEOM, producido por EFE Salud con las secretarías científicas de la Sociedad, Dra. Teresa Alonso y Dra. Isabel Echavarría, que ya puede ver y recomendar a sus pacientes.

[Informativo SEOM-EFE Salud](#)

ONCOVIDVACUNAS: El reclutamiento de nuevos pacientes finaliza el 31 de diciembre

El estudio ONCOVIDVACUNAS –puesto en marcha por SEOM para conocer los efectos secundarios de las vacunas antiCOVID-19 administradas a los pacientes con cáncer– finalizará el reclutamiento de nuevos pacientes el próximo **31 de diciembre**. Desde entonces, se hará un seguimiento de los pacientes incluidos hasta que pasen seis meses desde la última fecha de la primera vacunación. Hasta la fecha, se han incluido en el estudio **2.568 pacientes**. Consultas: seom@seom.org.

Recomendaciones de EMA y ECDC sobre vacunación heteróloga frente a la COVID-19

La Agencia Española de Medicamentos y Productos Sanitarios (AEMPS) ha emitido una **nota informativa** con recomendaciones conjuntas de la Agencia Europea del Medicamento (EMA) y el Centro Europeo para la Prevención y el Control de Enfermedades (ECDC) sobre vacunación heteróloga frente a la COVID-19. Puede consultar éste y otros documentos en el apartado específico de vacunación y cáncer habilitado en www.seom.org

[Vacunación](#)


Protocolo farmacoclínico de Sanidad para linfoma B difuso de células grandes en recaída

El Ministerio de Sanidad ha remitido a SEOM el protocolo farmacoclínico del tratamiento con polatuzumab vedotina (Polivy®) en combinación con bendamustina y rituximab en pacientes adultos con linfoma B difuso de células grandes en recaída o refractario que no sean candidatos a un trasplante de células madre hematopoyéticas en el Sistema Nacional de Salud.

[Protocolo](#)

+mir

El XVI Curso SEOM para Residentes se pospone al 10 y 11 de marzo

Debido a la situación epidemiológica, el comité organizador y científico de SEOM, junto a la junta directiva, han decidido posponer el XVI Curso SEOM para Residentes 'Control de Síntomas y Terapia de Soporte' al **10 y 11 de marzo de 2022**, con el fin de poder mantener el formato presencial. Si necesita más información pueden ponerse en contacto con la secretaría técnica: congresos@seom.org

[Más información](#)


Artículos Científicos

JAMA Oncol. 2021;7(11):1669-1677. doi:10.1001/jamaoncol.2021.3836

Final Overall Survival Efficacy Results of Ivosidenib for Patients With Advanced Cholangiocarcinoma With IDH1 Mutation. The Phase 3 Randomized Clinical ClarIDHy Trial

[Comentario](#)

Lancet Oncol, published online December 09, 2021

HLA-A*03 and response to immune checkpoint blockade in cancer: an epidemiological biomarker study

[Comentario](#)


Copyright © 2021 Sociedad Española de Oncología Médica, Todos los derechos reservados.

Dónde estamos
C/ Velázquez, 7 - 3ª Planta - 28001 Madrid, España
Telf: 91 577 52 81

Horario de atención
Lunes a Jueves 9:00 - 18:30 h
Viernes 9:00 - 14:30 h

Subscripción newsletter

Sus datos de carácter personal se van a tratar con la finalidad de mantenerle informado acerca de nuestra actividad corporativa en sentido amplio y para enviarte información sobre temas de actualidad relacionados con la oncología médica que consideremos que pueda resultar de su interés, así como para enviarte nuestros boletines electrónicos e información en tanto no se dé de baja, lo que podrá hacer en cualquier momento que lo desee enviándonos un email a dpo@seom.org. No cedemos sus datos a terceros salvo en los casos previstos en la legislación vigente o por usted consentidos.

Igualmente, podrá ejercer sus derechos de acceso, rectificación, limitación, portabilidad, oposición y supresión, en cualquier momento escribiéndonos a la atención del Delegado de Protección de datos de la Sociedad Española de Oncología Médica (SEOM), dpo@seom.org. Para resolver sus dudas en materia de protección de datos se puede dirigir a nuestro Delegado de Protección de Datos o a la autoridad de control: la Agencia Española de Protección de Datos.

[Solicitar baja](#) | [Contacto](#)